



RINGKASAN

DINA WIRAJAYA SARONTO. Perlakuan Akuntansi atas Pendapatan Berdasarkan PSAK No. 23 pada PT Wahyu Kreasi Utama. *Revenue Accounting Treatment Based on PSAK No. 23 at PT Wahyu Kreasi Utama*. Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Pendapatan menjadi salah satu komponen penting dalam suatu perusahaan. Pendapatan merupakan sejumlah uang yang diterima oleh perusahaan dari aktivitas yang dilakukan perusahaan, aktivitas tersebut dapat berupa penjualan produk atau penjualan jasa kepada konsumen. Tidak hanya untuk melihat laba yang diperoleh perusahaan pada suatu periode, pendapatan juga berguna untuk melihat kinerja perusahaan, mendorong kegiatan operasional perusahaan dan melihat kondisi perusahaan di masa yang akan datang. PT Wahyu Kreasi Utama adalah perusahaan swasta yang bergerak dibidang ekspedisi atau jasa pengiriman barang khususnya barang kargo dengan cakupan seluruh Indonesia, pendapatan utama bagi perusahaan yaitu berasal dari jasa pengiriman barang. Perlakuan akuntansi atas pendapatan yang diterapkan oleh perusahaan harus sesuai dengan PSAK No 23 yang mengatur sumber, pengakuan, pengukuran dan pengungkapan pendapatan. Laporan keuangan yang dibuat oleh perusahaan harus mengikuti peraturan yang berlaku agar laporan keuangan yang dihasilkan mencerminkan informasi yang akurat bagi pemakai laporan keuangan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah menguraikan kebijakan akuntansi atas pendapatan, menguraikan proses pengakuan, pengukuran, pendapatan dan penyajian pendapatan, serta menguraikan evaluasi penerapan pengakuan akuntansi atas pendapatan dengan PSAK No. 23. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Pengiriman barang pada PT Wahyu Kreasi Utama dapat dilakukan dengan tiga cara yaitu melalui darat, udara atau laut. Harga pengiriman barang ditentukan berdasarkan tujuan pengiriman, berat atau dimensi barang dan transportasi yang digunakan. Pengakuan pendapatan atas pengiriman barang diakui saat perusahaan dan pelanggan sudah menyetujui harga pengiriman barang kemudian dituangkan dalam dokumen *invoice*. Sistem pembayaran yang diterapkan oleh PT Wahyu Kreasi Utama yaitu hanya kredit dengan cara pelanggan melakukan transfer sebesar nilai yang tertera di *invoice*. Pendapatan atas pengiriman barang diukur dengan nilai wajar atas pembayaran yang diterima atau dapat diterima.

Hasil dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan menunjukkan bahwa perusahaan melakukan pencatatan pendapatan menggunakan metode *accrual basis*. Perusahaan sudah mengakui adanya pendapatan saat ada pekerjaan pengiriman barang meskipun belum menerima kas saat transaksi terjadi. Seluruh pendapatan yang diterima dari aktivitas perusahaan dituangkan dalam laporan keuangan yaitu laporan laba rugi. Perusahaan dalam melakukan pengakuan, pengukuran dan pengungkapan pendapatan atas pengiriman barang telah sesuai dengan PSAK No. 23.

Kata kunci: pendapatan, penjualan jasa, PSAK 23